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ATA Nº 611 

 

Aos trinta e um  dias do mês de julho    de 2017, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio 

do Centro Cultural, reuniu-se em  Sessão Ordinária, sob a Presidência da Vereadora Zilda Maria 

Zandoná Castoldi e Secretariada pelo Vereador Silvio João Balista. Contou com a presença dos 

Vereadores Ivonei Zanetti, Odemar Antonio Soletti, Sidinei Rossetto, Clóvis Batistella e 

Everaldo Luiz Zambiasi e as Vereadoras Elaine Moreira do Amaral  e Marcia Regina Balista. A 

Senhora Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão ordinária e convidou o 

Vereador Clóvis Batistella para fazer uma oração. Em seguida solicitou ao Secretário da mesa 

Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: 

ATA Nº 610 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 12 DE JULHO  DE 2017; MOÇÃO DE 

PESAR Nº 11/2017- AOS FAMILIARES DE KAUHÃ KELBY FERREIRA; MOÇÃO DE 

PESAR Nº 12/2017-  AOS FAMILIARES DE ADELINO LUIZ PIAIA; MOÇÃO DE PESAR 

Nº 13/2017- AOS FAMILIARES DE MARCOS BRUSTOLIN; REQUERIMENTO 09/2017 – 

AUTORIA DO VEREADOR EVERALDO LUIZ ZAMBIASI;   PROJETO DE RESOLUÇÃO 

Nº 08 DE 24 DE JULHO  DE 2017, CONCEDE  LICENÇA À VEREADOR; 

REQUERIMENTO 10/2017 – AUTORIA DO VEREADOR ODEMAR ANTONIO SOLETTI; 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09 DE 28 DE JULHO  DE 2017, CONCEDE  LICENÇA À 

VEREADOR;  INDICAÇÃO Nº 05/2017 – DE AUTORIA DO VEREADOR  IVONEI 

ZANETTI; INDICAÇÃO Nº 06/2017– DE AUTORIA DO VEREADOR  IVONEI ZANETTI 

Na sequência a Senhora Presidente passou ao  GRANDE EXPEDIÊNTE:  O primeiro orador 

inscrito é o Vereador IVONEI ZANETTI, que saudou a presença de todos e parabenizou os 

vencedores do concurso municipal de vinhos, e todos os que participaram, juntamente com os 

organizadores:  A Emater, Secretaria da agricultura e administração municipal que buscam cada 

vez mais melhorar a qualidade do nosso produto. E também a comunidade de Linha Ervalzinho 

que organizou o jantar. Sobre as indicações, disse que seria importante a disponibilização de 

sinal de internet gratuito na praça. Disse que o prefeito poderá tentar uma parceria com um 

provedor que fornece esse serviço no município.  Sobre o pátio do ginásio de Linha Encantado, 

disse que não falta muito para concluir o serviço e pediu apoio dos colegas para essas indicações.  

A segunda oradora inscrita é a Vereadora MARCIA REGINA BALISTA, que saudou a presença 

de todos e ressaltou um pedido que fez a respeito da atenção das estradas do interior, inclusive 

do Ervalzinho. Agradeceu ao Poder Público  pelo atendimento das indicações. Solicitou que seja 

encaminhado ao Poder Executivo um pedido para que sejam instaladas placas indicativas das 

paradas de ônibus, tanto no interior quanto na cidade, pois as paradas de ônibus não tem 

sinalização e prejudicam tanto o transporte escolar quanto o de passageiros que passam pelo 

centro de nossa cidade. Deixou uma mensagem aos colonos e motoristas pela passagem de seu 

dia.  “São exemplos de pessoas que batalham no nascer ao por do sol. Mãos fortes e corajosas 

que vencem desafios ao produzir e transportar as riquezas de nossa terra, guiando e fortalecendo 

nosso chão em busca de um futuro próximo”. O terceiro orador inscrito é o Vereador SIDNEI 

ROSSETTO, que saudou a presença de todos e parabenizou aos colonos e motoristas pela 

passagem de seu dia, comemorado no dia  25 de julho. Todos sabemos o quanto está difícil se 

manter na agricultura pois a cada ano o custo de produção aumento mais e o nosso produto tem o 

menor preço, mas por outro lado sabemos o quanto é gratificante e importante produzir 



2 

 

alimentos, pois é necessário para sobrevivência de toda a humanidade. Parabenizou a Emater, 

Secretaria da Agricultura e Comunidade de Linha Ervalzinho e a todos os que ajudaram na 

organização do jantar e do concurso municipal de vinhos que aconteceu na última sexta-feira. 

Parabenizou aos produtores de vinho que participaram do concurso e  aos vencedores. O quarto 

orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA que saudou a presença de todos e 

parabenizou a todos os agricultores e motoristas. Duas categorias que levam o país adiante e 

infelizmente tem pagado a conta, com baixo valor dos produtos produzidos pelos agricultores e o 

alto preço dos combustíveis utilizados pelos motoristas que transportam os produtos e 

infelizmente quando se fala em economia as primeiras classes atingidas são essas duas. Esta 

semana terá movimentos para protestar contra os altos preços dos combustíveis. Disse que apoia 

esses movimentos, pois o preço dos combustíveis está abusivo.  Na última sexta feira teve o 

concurso de vinhos e parabenizou a Emater, Secretaria de agricultura e Comunidade de 

Ervalzinho pela organização, já se tornou tradição esse evento em Linha Ervalzinho que sempre 

recebe bem a todos. Parabenizou não só os ganhadores mas todos os que participaram do 

concurso de vinhos. A quinta oradora inscrita é a Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ 

CASTOLDI que saudou a presença de todos e parabenizou os organizadores do concurso de 

vinho, a Emater e Prefeitura Municipal, que além de organizar, tem o intuito de levarem aos 

produtores de uva as condições para o manejo da uva de qualidade e dá toda a atenção aos 

produtores. Parabenizou a Comunidade de Ervalzinho e aos participantes e vencedores desse 

concurso. Referente às indicações, disse que os assuntos das mesmas são importantes  e os 

vereadores estão acompanhando os trabalhos e os mesmos estão fazendo o seu  papel para 

chegarem as comunidades e verem suas necessidades,   no sentido de ajudarem a administração e 

as mesmas serão realizadas de acordo com  as possibilidades. Disse que a Secretaria de obras 

está verificando as necessidades e fazendo o possível para que as reivindicações sejam 

realizadas. Não  havendo mais oradores a se manifestar a Senhora Presidente passou a ORDEM 

DO DIA: ATA Nº 610 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 12 DE JULHO  DE 2017; Em 

discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. MOÇÃO DE PESAR Nº 11/2017 AOS 

FAMILIARES DE KAUHÃ KELBY FERREIRA; Em discussão. Em votação. Aprovada por 

unanimidade. MOÇÃO DE PESAR Nº 12/2017 AOS FAMILIARES DE ADELINO LUIZ 

PIAIA; Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. MOÇÃO DE PESAR Nº 

13/2017 AOS FAMILIARES DE MARCOS BRUSTOLIN. Em discussão. Em votação. 

Aprovada por unanimidade.  PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 08 DE 24 DE JULHO  DE 2017, 

CONCEDE  LICENÇA À VEREADOR; Em discussão. Em votação. Aprovada por 

unanimidade. PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 09 DE 28 DE JULHO  DE 2017, CONCEDE  

LICENÇA À VEREADOR;  Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. 

INDICAÇÃO Nº 05/2017 – DE AUTORIA DO VEREADOR  IVONEI ZANETTI; Em 

discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade.  INDICAÇÃO Nº 06/2017– DE AUTORIA 

DO VEREADOR  IVONEI ZANETTI; Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. 

Não havendo mais matérias para apreciar a Senhora Presidente  passou às EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS. Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora Presidente agradeceu a presença 

de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no dia  09 de agosto   de  

2017, ÀS 18H30MIN. Estão encerrados os trabalhos, da presente Sessão Ordinária.  Boa noite. 

 

 


